

Fecha: 08-02-2026
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
 Tipo: Noticia general
 Título: Festival de Canes reunió a cientos de personas en la Saval

Pág. : 9
 Cm2: 378,3

Tiraje: 4.800
 Lectoría: 14.400
 Favorabilidad:
 No Definida

Festival de Canes reunió a cientos de personas en la Saval

SOLIDARIDAD. Versión número 27 de actividad estuvo marcada por la solidaridad con mascotas víctimas de incendios.

Belén Reyes Ruiz
 crónica@australvaldivia.cl

Una verdadera fiesta familiar se vivió ayer en el Parque Saval de Valdivia con una nueva edición del tradicional Festival de Canes, actividad que ayer cumplió 27 años. Desde temprano, familias junto a sus mascotas llegaron hasta el recinto para disfrutar de una jornada marcada por el amor por los perros, la tenencia responsable y la vida en comunidad.

Durante el día se realizaron concursos, premiaciones, demostraciones, atención veterinaria, implantación gratuita de microchips, puntos de hidratación, jornadas de adopción y stands informativos gracias al apoyo de auspiciadores como el Banco de Sangre Veterinario y distintas marcas de alimentación canina. También participaron tiendas especializadas.

SOLIDARIDAD

Uno de los hitos de la jornada fue el acopio solidario organizado por MEVEPA Los Ríos, iniciativa que buscó reunir ayuda para animales afectados por los incendios que han impactado a



las regiones del Biobío y Ñuble.

En este contexto, la Municipalidad de Río Bueno realizó una significativa donación de insumos veterinarios.

Asimismo, agrupaciones como Ayuda Canina Patoka, SOS Animal Valdivia y Casa la Quiltra desarrollaron jornadas de adopción.

El cierre de la jornada estu-

vo marcado por las demostraciones de agilidad canina, con la participación de campeones nacionales como el bull terrier Escanor y la entrenadora Melody Ribeiro.

GANADORES

En cuanto a los concursos, los primeros lugares fueron para: Kida (Blue Heeler) como perro



LAS MASCOTAS GANADORAS Y SUS DUEÑOS RECIBIERON PREMIOS EN LA ACTIVIDAD EFECTUADA AYER EN LA SAVAL.



mejor adiestrado; Florencia (Fox Terrier) en raza pequeña; Marroquino (Samoyedo) en raza mediana; Kali (Weimaraner) en raza grande; Mila, disfrazada

da como carrito de completos; y Kiro (Shih Tzu), elegido como el más parecido a su dueño.

El médico veterinario y fundador del evento, Daniel Boroschek, destacó la masiva asistencia y el ambiente vivido durante la jornada. "Tuvimos una gran concurrencia desde las 10 de la mañana hasta pasadas las cuatro de la tarde. Lo que más me alegró fue ver el esmero en los disfraces y la paciencia de los perritos. Esto demuestra el amor que las familias valdivianas sienten por sus mascotas y cómo mejoran la calidad de vida", comentó.

El profesional también valoró el apoyo institucional: "Estuvo presente la alcaldesa, que participó y apoyó mucho, junto a la veterinaria municipal que instaló 50 microchips gratuitos. Además, la delegación de la Municipalidad de Río Bueno llegó con una enorme donación".

Finalmente, Boroschek se mostró agradecido "por el apoyo y cariño de los valdivianos y valdivianas". CB